ndanks de wat teruglopende inschrij

BASTOGNE

## Cairanne, la plus belle des frisons

Le concours de cheval frison de Bastogne a connu un beau succès qui a permis à la jeune pouliche Cairanne de décrocher le championnat.

## Thierry LEFEVRE

ajestueux avec sa belle robe noir corbeau, sa crinière épaisse qui vole au vent, sa longue queue touffue, le cheval frison est musclé, mais également d'une grande fluidité.

Ce n'est donc pas un hasard s'il a trouvé des partisans au pays du cheval de trait ardennais. Pour la dixième année, les Amis Wallons du cheval frison ont organisé il y a peu une journée consacrée à la mise en valeur de l'élevage en offrant également différents shows équestres durant l'après-midi.

Des le petit matin, vingt-trois chevaux se sont présentés devant un jury toujours aussi élégant avec son costume et son chapeau boule.

Neuf rubriques étaient au ren-



dez-vous: poulain de l'année, poulain d'un an et plus, juments de trois ans. Tout cela pour introduire un nouveau champion wallon 2008.

Et le champion est une championne car il s'agit de la pouliche de l'année Cairanne, propriété de M. Durant, d'Ittre. «Nous sommes très satisfaits du nombre de chevaux présentés, soit huit de plus que l'an dernier, précise Alain Clarenne, un des organisateurs. Le gagnant du concours, M. Durant, aurait plus de facilités à se rendre dans un autre concours en Flandre, mais il veut aussi mettre à l'honneur la

seule journée qui se déroule en Wallonie. Et il n'est pas le seul à apprécier notre rendez-vous car nous avons eu des concurrents venus de France, d'Allemagne et des Pays-Bas. Nous n'attendons d'ailleurs pas plus de chevaux pour maintenir un timing avec un début annoncé à 10 h pour permet-

tre à tous d'arriver sur le site.»

## De plus en plus d'attrait

Après cette première partie consacrée à l'analyse des spécimens, les amoureux des chevaux ont pu prendre du plaisir dans le courant de l'après-midi avec des représentations du groupe allemand du Friesan Magic Team, de la voltige avec les élèves de Mario Marini, ou les démonstrations de Nadine Mitsche et des élèves de Christiane Franck. Des prestations des plus impressionnantes.

«Le prochain rendez-vous aura à nouveau lieu le deuxième dimanche d'août, poursuit M. Clarenne. Nous allons tirer un bilan financier; nous n'avons pas de recette d'entrée et devons nous contenter du bar et de la petite restauration. Le fruit de ce travail nous permettra de voir les spectacles que nous pourrons accueillir l'an prochain. Et au niveau du cheval frison, nous sommes sur la bonne voie car nous avons des demandes sans cesse croissantes pour connaître les démarches pour devenir propriétaire.»

Les chevaux frisons ont donc encore de beaux jours devant eux dans les pâturages ardennais.